
Consejo Consultivo SUAyED

5ª Sesión Ordinaria.

22 de mayo de 2020

ORDEN DEL DÍA.

1. Aprobación del acta de la 1ª Sesión Extraordinaria del Consejo Consultivo del

SUAyED.

2. Lectura y en su caso aprobación de la orden del día de la 5ª Sesión Ordinaria del

Consejo Consultivo del SUAyED.

3. Publicación de las Líneas de Investigación de Profesores en la página electrónica del

SUAyED.

4. Altas, bajas y suspensiones temporales del semestre 2020-2.

5. Asuntos Generales.

Ajustes al Calendario del semestre 2020-2.

Diplomados para Titulación.

Incluir en el chat del Consejo Consultivo a los coordinadores de carrera.

Inclusión del SUAyED en la Comisión de Género de la FCPyS.

ASUNTOS ATENDIDOS.

● Se informa sobre el proceso de publicación de las líneas de investigación de los

docentes en la página electrónica del SUAyED. Se recibieron, al 21 de mayo, entre

350 y 400 hojas de vida de los docentes del SUAyED, aunque no todos incluyeron

sus líneas de investigación.

● El Consejo Técnico en su comunicado del 19 de marzo de 2020, acordó las fechas

del 30 de marzo al 30 de abril para habilitar las bajas del semestre 2020-2, no

obstante, las consejeras solicitaron un ajuste de fechas por la pandemia. En tal

sentido se autorizó dicho ajuste de ampliación para las modalidades escolarizada,

abierta y a distancia del 19 al 24 de mayo de 2020. Al 21 de mayo se registraron 11

altas, 443 bajas de asignaturas y 150 suspensiones temporales. En la modalidad

abierta quedan registradas 327 bajas de asignaturas y en la modalidad a distancia

116.

ASUNTOS GENERALES.

1. El consejero académico consulta sobre el impacto sobre el proceso de

recalendarización del SUAyED para el período 2020-2. La Jefa de División informa

que las dos sesiones añadidas en la modalidad abierta son opcionales, y que ello

permite empatar el fin del semestre con la modalidad escolarizada. En cuanto a la



modalidad a distancia, se extendió la apertura de la plataforma dos semanas más

para que se pudieran enviar y evaluar más actividades.

2. El semestre 2021-1 comenzará el 21 de septiembre para la modalidad abierta. En

cuanto a la modalidad a distancia se analiza la posibilidad de empatar el inicio del

semestre con las otras dos modalidades. Los cuatro coordinadores de carrera

informan que la recalendarización tuvo una buena aceptación en general con la

planta docente del SUAyED. La Secretaria Académica informa que hay 4 casos

reportados de COVID (2 alumnos y 2 profesores). En esos casos habrá flexibilidad

para la atención de sus asuntos académicos.

3. El consejero académico expresa su inquietud sobre los diplomados y en general,

sobre todas las modalidades de titulación. La Jefa de la División informa que la

pandemia ha mermado los procesos de titulación, por lo que no existen muchas

peticiones (20 en escolarizado y 2 en SUAyED). La FCPyS y la División están

consultando con DGAE la manera de atender la situación.

4. Sobre la inclusión del SUAyED en la Comisión de Género, la Jefa de la División

informa de su participación en la misma con algunas acciones pendientes por

implementar debido a la pandemia. La Secretaria Académica hace énfasis en el

curso impartido en esta materia a académicos de la FCPyS previo a la situación del

paro y se prevé una segunda emisión del mismo.

COMENTARIOS.

✔ El consejero estudiantil cuestiona la reforma al Reglamento Universitario en

materia de género, ya que las nuevas penas previstas castigarían al inculpado si

antes probar su responsabilidad. La Jefa de la División expone que el 99% de los

casos de violencia de género denunciados en la UNAM son probados como tales y

proceden.

✔ El Coordinador de la Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública

hace énfasis en que en la FCPyS se lleva trabajando a distancia desde el 30 de

enero de 2020, sin una fecha establecida de regreso aún. Expresa su duda sobre si

es posible utilizar los equipos de cómputo que se encuentran en la Facultad. La Jefa

de la División comenta que la FCPyS está sanitizándose, no obstante, la Directora

Interina está dispuesta a tomas medidas en ese sentido en cuanto sea posible.


